

1年生 常葉幼稚園児と交流しました



6月30日（金）1年生が常葉幼稚園を訪問しました。関本小や西向小の1年生もいっしょでしたので、バスに乗る時から幼稚園時代の友だちを見つけては大はしゃぎでした。幼稚園では、坪井園長先生からお話をいただいたあと、代表して関本小の友だちがあいさつしました。

最初の活動は「ナンバー1体操」です。幼稚園児が体操するのを見て、1年生も一緒に元気に体操をしました。その後、転がしドッジボールは常葉・西向・関本地区毎、1年生と園児が混合チームになりました。同じ地区の1学年違いということから集団を意識して、1年生は幼稚園児にアドバイスしたり、小さい子にボールを譲ったりする姿も見られました。常葉小と西向小の代表が感想を発表して、交流会が終了しました。年長児は1年後の小学生になったときの姿を間近に見て就学への期待が高まったのではないのでしょうか。また、1年生は年下の園児や同学年の友達との活動を通して、社会性や思いやりの心を育むよい機会になったと思います。諸準備と運営にあたってくださった坪井園長先生を始め幼稚園の先生方、西向小と関本小の1年生担任の先生方、大変お世話になりました。

常葉地区幼・小・中連携ステップアップ事業

常葉地区の1幼稚園、3小学校、1中学校では「幼・小・中連携ステップアップ事業」に取り組んでいます。町内1年生と常葉幼稚園児との交流会も事業内容の一つです。

1 事業名 学ぶ力と豊かな心を持ち、夢を叶えようとする子どもの育成

2 ねらい

郷土を愛し、夢を叶えようと努力する子どもを育成するために、幼・小・中学校の連携を推進・充実していく。

3 目指す子どもの姿

- (1) 夢を叶えるために必要な学力を身に付けた子ども
- (2) 他を思いやる豊かな心を持った子ども
- (3) 夢や目標を持ち、達成しようと努力する子ども
- (4) 仲間意識や地域をよくしようとする郷土愛を持った子ども





歯を治療済みの子どもは 59名です !!



29年度の歯科検診結果、「歯を治療済み」児童は次の子どもたちです。まだ、治療が済んでいない場合はこの夏休み、是非治療していただきたいと思えます。



1年	松本さん 吉田さん 万崎夢唯さん	浦山さん 浦山さん	白石さん 大友さん	吉田さん 山田さん
2年	松本さん 石井さん	万崎さん 吉田さん	佐久間さん 渡邊さん	石井さん 渡邊さん
3年	佐々木さん 坪井さん 松本さん	本田さん 浦山さん 松崎さん	平澤さん 大澤さん 須藤さん	遠藤さん 松本さん
4年	岡田さん 浦山さん 樽井さん	山田さん 中村さん 本田さん	渡邊さん 酒井さん 今泉さん	鎌田さん 佐久間さん
5年	佐々木さん 佐藤さん 浦山さん	平澤さん 吉田さん	白岩さん 坪井さん	矢吹さん 山田さん
6年	渡邊さん 渡邊さん 吉田さん	小山田さん 吉田さん 渡辺さん	浦山さん 白石さん 今泉さん	木幡さん 松本さん

本校児童の情報機器利用に関する実態 ③

●設問5 「メールやライン等のSNSを使って相手とやりとりしている頻度が高い時間帯はいつですか。」

※回答13人

●使わない	118人
●午後3時～6時	6人(46%)
●午後6時～9時	5人(38%)
●午後9時～12時	0
●午前0時以降	0
●朝起きてから	2人(15%)



夜中や深夜の回答がなかったのはやや安心ですが、朝や午後8時以降の使用には問題があるのではないのでしょうか。夕食を摂り風呂に入り家族と歓談するといった時間が削られ、規則正しい生活時間を送るうえで悪影響の要因のひとつと考えられます。

朝食を摂り登校の準備などで忙しい時間帯にまでメール等をする事は止めるよう家族で話し合しましょう。また、やりとりしている相手は誰で、何人くらいと、通信の内容などについても子どもさんと日頃から話題に取り上げ、保護者が知っていることが必要です。インターネット上のいじめは、刑法上の名誉毀損罪や侮辱罪、民事上の損害賠償請求の対象となりえることや、いじめが重大な人権侵害にあたり、被害者等に深刻な傷を与えかねない行為であること、情報モラルとともに、学校と家庭が同一歩調で教えていかなければならないと考えます。

夏の交通事故防止県民総ぐるみ運動 7/16～7/25

重点⇔ 歩行・自転車乗車中の交通事故防止、シートベルト等の着用、飲酒運転の根絶

